



## Session du Synode épiscopal et réunion des hiérarques de l'Église russe hors-frontières exerçant en Europe occidentale



**Service de communication du DREE, 09.05.2023.** Le 4 mai, pendant la visite en Allemagne du premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières, le métropolite Nicolas d'Amérique de l'Est et de New York, les hiérarques exerçant leur ministère en Europe occidentale se sont rassemblés autour de Son Éminence au monastère de femmes Sainte-Élisabeth de Buchendorf pour une session ordinaire du Synode épiscopal de l'Église hors-frontières. Les membres permanents du Saint-Synode résidant dans d'autres parties du monde ont participé à la réunion par visioconférence.

Étaient rassemblés sous la présidence du métropolite Nicolas : le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne, l'évêque Irénée de Londres et d'Europe occidentale, l'évêque Alexandre de Vevey et l'évêque Job de Stuttgart. L'archevêque Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest, l'archevêque Gabriel de Montréal et du Canada, l'archevêque Pierre de Chicago et d'Amérique du Centre, et l'évêque Théodose de Seattle participaient à distance à la session.

La réunion était consacrée au fonctionnement et à la direction de l'Église russe hors-frontières en cette période difficile. Des prières ont été dites pour l'Église orthodoxe ukrainienne. Les hiérarques ont discuté de la situation des nombreux fidèles de cette Église, persécutés dans leur pays. Des prières ont aussi été dites pendant l'office pour le métropolite Onuphre et l'Église orthodoxe ukrainienne.

L'évêque Irénée de Londres et d'Europe occidentale a présenté un rapport sur les contacts inter-orthodoxes, sur les relations fraternelles de l'Église russe hors-frontière avec les autres parties de l'Église orthodoxe dans le monde entier. Des rapports ont aussi été présentés sur l'activité missionnaire de l'Église dans le monde, sur le fonctionnement interne des diocèses, sur la Fondation de tutelle. De multiples sujets ayant trait à l'administration de l'Église, à sa discipline et à la gestion de ses biens ont également été soulevés.

Les hiérarques assemblés se sont réjouis de pouvoir prier devant l'icône miraculeuse de la Vierge de la racine de Kursk, amenée de New York en Allemagne par le premier hiérarque, ainsi que devant des reliques des saints de Kiev, apportées de Genève à la demande de l'évêque Irénée de Londres.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90322/>